



---

*"Mettre mon expérience  
au service d'une gestion  
responsable pour  
préserver notre qualité  
de vie et  
préparer l'avenir aux  
côtés de Virginie  
GANDRAND."*

---

# JEROME GORALCZYK

Cadre territorial spécialisé en finances locales, je connais de l'intérieur le fonctionnement des collectivités et les choix budgétaires qui engagent durablement l'avenir d'une commune. Installé à Saint-Jean-d'Illac depuis 2018 avec ma famille, je suis profondément attaché à notre cadre de vie et à la qualité de l'environnement dans lequel nous avons choisi de nous installer et nous projeter.

La pratique de la course à pied m'a permis de mesurer la richesse de notre territoire, mais aussi d'identifier concrètement les marges de progrès existantes en matière d'entretien des espaces publics, de circulation et de dynamisme communal.

Dans un contexte financier de plus en plus contraint pour les collectivités locales, je suis convaincu que la rigueur, la transparence et l'anticipation dans les choix budgétaires sont indispensables pour préserver la qualité de vie tout en préparant l'avenir de la commune.

C'est dans cet esprit que j'ai choisi de m'engager aux côtés de Virginie GANDRAND, femme d'expérience, exigeante et sincère, dont je partage la vision d'une action municipale responsable, fondée sur l'écoute des habitants et l'intérêt général. Pour le prochain mandat, mon objectif est clair : mettre mes compétences au service d'une gestion rigoureuse afin de sécuriser l'avenir de Saint-Jean-d'Illac et de préserver durablement ce qui fait son identité et son attractivité.

